

**Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs du Département de  
Biochimie de l'Université de Montréal  
(AÉGSDBUM)**

**Procès Verbal du Conseil Administratif  
Du 20 novembre 2002**

Début 12h05

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
  2. Adoption du PV du 6 novembre 2002
  3. Retour sur la rencontre avec les étudiants du baccalauréat
  4. Party de Noël
  5. Varia
  6. Levée de l'Assemblée
1. Martin Baril propose de modifier l'ordre du jour pour y ajouter un point portant sur la rencontre ayant eu lieu avec les étudiants du baccalauréat. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour modifié, Martin Primeau seconde. Adopté à l'unanimité.
  2. Martin Primeau propose l'adoption du procès verbal modifié du 6 novembre, Martin Baril seconde. Adopté à l'unanimité.
  3. La rencontre avec les étudiants du bac a été un franc succès. Les participants étaient nombreux et les discussions étaient passablement animées. Alexis Vallée-Bélisle a reçu de nombreux commentaires et propose d'en faire une liste pour aider les gens qui organiseront l'événement l'année prochaine. Nicolas Doucet mentionne que de nombreux étudiants auraient souhaité que les discussions soient axées plus sur les stages et moins sur les études graduées en général. Mélissa Léger propose de faire une rencontre séparée pour les étudiants qui se cherchent un stage, Martin Primeau propose de faire une section « trucs et astuces pour se trouver un stage » sur le site web de l'AEGSDBUM. Jordan Volpato argumente pour faire plutôt une section sur les stages pendant la même rencontre à la place de faire deux rencontres séparées. Mélissa Léger propose que les troisième années du baccalauréat organisent une rencontre avec les étudiants de deuxième année puisque ceux-ci se rappellent mieux les périls encourus lors de la recherche d'un stage. On mentionne comme point positif de la rencontre la variété des origines académiques (hôpitaux, centres de recherche, université...) des présentateurs. Alexis Vallée-Bélisle propose de jumeler cette rencontre avec un bière et pizza de manière à favoriser les échanges entre étudiants. Alexis Vallée-Bélisle et

Martin Primeau vont aller au CA du baccalauréat pour discuter des retombées de la rencontre.

4. Mélissa Léger annonce que le party de Noël aura lieu dans la même salle que l'an passé sauf que celle-ci est maintenant plus grande et rénovée. Elle est également insonorisée. Il n'y a maintenant plus de frais de nettoyage et de location de la salle comme par les années passées. Également, la salle possède son propre permis d'alcool mais il faut amener des bouteilles timbrées et il semble que cela coûterait beaucoup plus cher que d'acheter un permis régulier. Mélissa Léger va donc aller chercher un permis d'alcool à 70 \$. Il reste à planifier l'achat des fromages et du vin. On propose d'acheter d'abord les fromages et de demander au fromager de proposer des vins qui s'harmonisent bien avec ceux-ci. Les fromages seront achetés au Marché Atwater ou au Marché Jean-Talon. La formule sera 2 fromages + 2 pâtés par service pendant 4 services. 2 vins blancs et 2 vins rouges seront servis. Il y aura des crudités disponibles tout le temps, un porto et des desserts/café/thé seront également de la partie. Un gradient de fromages doux à fort par rapport au temps écoulé dans la soirée est proposé. Une baguette et demi de pain par personne seront achetées au pain doré en raison du rabais étudiant auquel nous avons droit. La confection des affiches et des billets sera confiée à Manon Lessard. Pour le DJ, Galia Ghaddar sera contactée étant donné qu'elle connaît l'ami d'Ali Salahpour. Il apparaît également que les employés ne sont pas intéressés par notre party de Noël ou un apéritif. Des cadeaux seront achetés pour augmenter l'intérêt des jeux. Divers jeux sont proposés :

Les nombres

La chaise musicale (qui avait bien pogné selon Alexis Vallée-Bélisle)

Les questions Cranium vrai ou faux ?

Un karaoke

Nicolas Doucet va essayer d'obtenir une lisière de billets doubles pour le tirage moitié-moitié. Ce tirage débutera le premier décembre. Le prix du party de Noël sera de 15 \$ pour les membres et de 20 \$ pour les non-membres. De 60 à 70 personnes sont attendues. La date limite pour la vente des billets est fixée au 16 décembre, Jordan Volpato, Mélissa Léger et Karine Boulay s'occuperont de la vente. La semaine prochaine, on devrait avoir une idée du prix de la nourriture et du DJ ce qui nous permettra d'établir un budget pour les cadeaux et le party en général. Alexis Vallée-Bélisle mentionne qu'il a le goût de prendre une hostie de brosse...l'hilarité générale s'ensuit.

5. Nicolas Doucet a appris que nous ne sommes finalement pas membres de l'AEGSFM. Cette association l'a cependant invité à leur prochain bière et pizza. Nicolas Doucet est également en train de regarder plus à fond dans le dossier de l'incorporation de l'AEGSDBUM.

Jordan Volpato a assisté au conseil de la vie étudiante de la FAECUM. Il annonce que la campagne de paniers de Noël est lancée et qu'un site de dépôt de denrées non-périssables sera installé au Macrophage. Il mentionne également que l'équipe de Bols et Bolles a remporté une autre victoire de 19-11 face à une équipe de lettres et sciences humaines visiblement inférieure. Le prochain match aura lieu le 3 décembre contre l'équipe d'informatique.

Martin Primeau va assister à une rencontre du conseil des études supérieures au cours de laquelle sera abordé l'intéressant sujet des maîtrises professionnelles.

Martin Baril propose que les réunions soient bimensuelles, cette proposition reçoit l'assentiment général.

6. Martin Baril propose la levée de l'assemblée, Jordan Volpato seconde.